

Ressort: Politik

## Spahn lehnt Heils "Respekt-Rente" ab

Berlin, 13.02.2019, 09:08 Uhr

**GDN** - Bundesgesundheitsminister Jens Spahn (CDU) lehnt die Anfang Februar 2019 von Bundesarbeitsminister Hubertus Heil (SPD) vorgestellte "Respekt-Rente" für langjährig Rentenversicherte ab. Eine solche Rentenregelung sei "nicht nur teuer, sondern auch ungerecht", sagte Spahn der Zeitschrift "Super Illu" (8/2019).

"Nicht jeder, der eine geringe Rente bekommt, ist auch hilfsbedürftig", so Spahn. "Wer Mietwohnungen besitzt, aber nur eine geringe Rente bekommt, ist nicht hilfsbedürftig." Eine zusätzliche Unterstützung aus Steuermitteln sollten lediglich jene erhalten, die nur von ihrer geringen Rente leben müssten, so der CDU-Politiker weiter. Eine solche Differenzierung sehe das Konzept von Heil aber nicht vor.

### Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-119971/spahn-lehnt-heils-respekt-rente-ab.html>

### Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

### Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

### Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.  
3651 Lindell Road, Suite D168  
Las Vegas, NV 89103, USA  
(702) 943.0321 Local  
(702) 943.0233 Facsimile  
[info@unitedpressassociation.org](mailto:info@unitedpressassociation.org)  
[info@gna24.com](mailto:info@gna24.com)  
[www.gna24.com](http://www.gna24.com)